

17/01/2021

# PAYS DE SAVOIE

SÉEZ

## Le col du Petit-Saint-Bernard, juge de paix du 57<sup>e</sup> Tour de l'Avenir

La 57<sup>e</sup> édition de cette épreuve, réservée aux meilleurs espoirs du cyclisme mondial, devrait se tenir du 13 au 22 août dans son format habituel, soit sur dix jours. L'arrivée se fera en Haute Tarentaise.

Comme bon nombre d'épreuves sportives, le Tour de l'Avenir, dans un premier temps ramassé sur cinq étapes, avait finalement dû être annulé l'été dernier. Reportée à 2021, cette 57<sup>e</sup> édition de l'épreuve, réservée aux meilleurs espoirs (moins de 23 ans) du cyclisme mondial, doit, si le contexte sanitaire le permet, retrouver son format habituel de dix jours et se disputera du 13 au 22 août, soit près d'un mois après la Grande Boucle.

### La Haute Tarentaise à l'honneur

Si les organisateurs s'apprêtent à annoncer très prochaine-



Le col du Petit-Saint-Bernard culmine à 2 188 mètres d'altitude. Archives photo Le DL/Thierry GUILLOT

ment le parcours dans son intégralité, on sait déjà que le départ se situera dans les Ardennes, à Charleville-Mézières, comme ce devait être le cas dans la version initiale. L'arrivée finale, quant à elle, aura bien lieu en

Haute Tarentaise. Mais pas dans la station des Arcs, contrairement au format 2020. Ce sera finalement le col du Petit-Saint-Bernard, situé sur la commune de Séez, qui fera office de juge de paix de cette 57<sup>e</sup> édition.

Yannick Amet, président de la communauté de communes de Haute Tarentaise, l'a confirmé lors d'une réunion du conseil d'exploitation tourisme de l'intercommunalité. Une arrivée organisée en partenariat transfrontalier avec la commune de La Thuile (Val d'Aoste, Italie), située au pied de l'autre versant du col.

Très fréquentée par les cyclistes, cette montée se démarque plus par sa longueur (plus de 26 kilomètres depuis Bourg-Saint-Maurice) que par son pourcentage moyen, qui ne dépasse pas les 5%. Celui qui lèvera les bras au sommet du col du Petit-Saint-Bernard, si une échappée ne se fait pas la belle entre-temps, aura toutefois de bonnes chances de remporter le Tour de l'Avenir, et d'inscrire son nom au palmarès prestigieux d'une épreuve qui a vu des vainqueurs tels que Nairo Quintana, Warren Barguil, Miguel Angel Lopez ou encore un certain Tadej Pogacar, lauréat en 2018.

S.F.